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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XII. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 0035/GRÜNE/XII 
 

 

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

betreffend Verwendung von Blumen- und/oder Pflanzerde mit Torfanteilen 

 

  

 

Begründung:   

 

In den Medien ist zu lesen und auch durch Berichte von Naturschutzverbänden wird  

dies immer wieder thematisiert, dass es wichtig ist, darauf zu achten, dass 

Blumen und/oder Pflanzerde keine Torfbestandteile enthalten.  

 

Torf sollte aus Klima- und Naturschutzgründen nicht angetastet werden. 

 

Wir fragen daher den Magistrat: 

 

1. Welche Erde wird von den städt. GärtnerInnen benutzt bei den Pflanzungen  

im Stadtgebiet? 

 

2. Welche Erde benutzen die von der Stadt beauftragten Firmen bei den  

Pflanzarbeiten im Stadtgebiet? 

 

Hattersheim am Main, 21. März 2022 

 

Nathalie Ferko 

für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
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